

Repudia presidente de Venezuela agresiones financieras contra su país



Caracas, 22 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, repudió la campaña de desprestigio impulsada por los medios y las agencias calificadoras bajo la influencia de Estados Unidos para empañar la imagen financiera de la Revolución Bolivariana.

Durante un programa transmitido por Radio Miraflores, aseveró Maduro que el gobierno tomará acciones legales contra la empresa Morgan por tratar de desacreditar los procedimientos de pago de los intereses de los bonos pertenecientes a la empresa estatal petrolera del país sudamericano.

El primer mandatario venezolano denunció que esa agresión forma parte de la guerra económica de la derecha con el propósito de perjudicar la solvencia y el cumplimiento de los pagos internacionales del Ejecutivo.

Mientras la canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, repudió las calumnias de la oposición contra el prestigio de las instituciones y aseguró que tomará medidas contra los promotores de la manipulación a la opinión pública.

La funcionaria informó además que denunciará al gobernador del estado Miranda, Henrique Capriles, por publicar en las redes sociales imágenes de documentos que vinculan al ministerio de Relaciones Exteriores con venezolanos acusados de narcotráfico en Estados Unidos.

Delcy Rodríguez adelantó que en su condición de Canciller demandará al líder opositor para que responda por esta falsificación de documentos públicos.

La titular denunció que Capriles miente fraudulentamente y delinque nuevamente al falsificar documentos oficiales para engañar a la opinión pública y recordó que el gobernador hizo lo mismo en el año 2012 contra la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112936-repudia-presidente-de-venezuela-agresiones-financieras-contr-su-pais>



Radio Habana Cuba